

hommes de bien à qui il communiqua son projet, à fonder, au Côteau Station, un des Cercles qui fait le plus honneur à la Société dans le comté de Soulanges et les comtés avoisinants. Ce succès obtenu, il refusa d'abord d'accepter une place d'honneur, préférant, dans son humilité, rester dans les rangs inférieurs, que de prendre une position d'autorité. Mais il était un homme de devoir, et simple membre il s'intéressa à la bonne administration et au progrès de son cercle avec la même activité qu'il avait déployée pour l'organiser. Plus tard, cependant, pressé par ses confrères qui connaissent son zèle pour les intérêts du cercle et de l'association, il consentit à assumer les responsabilités du pouvoir, et le Président Général fut heureux de le nommer son substitut auprès du cercle.

Ce qu'il avait été simple membre, il ne devait pas cesser de l'être, devenu officier. Fidèle à ses devoirs, il veillait à la protection de ses confrères et il ne négligeait rien de ce qui pouvait favoriser l'intérêt de son cercle et de l'association.

Il travaillait avec une persévérante activité au recrutement de nouveaux adhérents et à la consolidation de son cercle, profondément convaincu qu'il était des bienfaits de la mutualité pour les familles de ses adeptes et de la mission patriotique que poursuit l'Alliance Nationale.

C'est donc de tout cœur que nous nous associons aux cercles St-Médard et St-Ignace, pour présenter à sa famille éplorée l'hommage du profond respect et de la reconnaissance de l'Alliance Nationale à la mémoire de cet homme de bien.

Nous reproduisons ci-après le texte même des adoptions pour ces deux cercles.

**Résolutions du Cercle St-Médard.**—Les membres du cercle St-Médard de l'Alliance Nationale à Côteau Station, réunis en session régulière le vingt-six juillet dernier 1895, ont résolu et adopté :

“ Attendu que c'est avec une vive et légitime douleur qu'ils déplorent la perte d'un de leurs membres dans la personne de F. G. Bériault, substitut du Président Général auprès de ce cercle ;

Attendu qu'ils reconnaissent hautement l'activité et le dévouement qu'il a déployé envers le cercle St-Médard dont il fut l'ardent promoteur et le soutien ;

Attendu que M. Bériault s'est toujours distingué dans ses relations sociales et ses devoirs de citoyen par son intégrité, sa droiture et son urbanité ;

Il a été proposé par M. Pierre Doucet, secondé par M. J. E. Dumesnil, et adopté qu'un humble tribut de gratitude et de reconnaissance soit donné à la mémoire de leur frère décédé.

Proposé par M. J. C. Prieur, appuyé par M. L. A. Dumesnil, qu'en témoignage de leur profond regret et de leurs sympathies, copie des présentes soient envoyée à la famille du défunt, à la *Revue* de l'Alliance Nationale et à la Presse. Adopté.

**Du Cercle St-Ignace.**—A sa dernière réunion, tenue sous la présidence de M. Denis Martin, président, le Cercle St-Ignace, No 33, a adopté les résolutions suivantes :

“ Proposé par M. Nap. St-Amour, appuyé par M. Pierre Sauvé, que les membres de ce Cercle ont appris avec un vif sentiment de regret la mort prématurée de leur dévoué confrère, M. Fréd. G. Bériault, substitut du Cercle St-Médard No 16 du Côteau Station.

Proposé par M. J. A. Major, appuyé par M. Henry Dauth, M. D., que les membres de ce Cercle, désirent offrir à la famille du regretté défunt leurs sincères condoléances dans le malheur qui vient de la frapper dans leurs affections.

Proposé par M. H. C. St-Amour, appuyé par M. T. Bourbonnais, que copie des présentes résolutions soit envoyée à la famille éplorée, à la *Revue* de l'Alliance Nationale et à la Presse.

Adopté.

### CERCLE JEANNE D'ARC.

Nous nous associons de grand cœur à la manifestation de sympathies dont notre jeune ami, le docteur Daigle, le dévoué médecin-examineur du Cercle Jeanne d'Arc, a été l'objet de la part de ses confrères à l'occasion du malheur qui vient de le frapper au sein de sa famille.

Le docteur Daigle a bien mérité de l'Alliance Nationale dont-il est un des plus fervents soutiens dans la partie Est de Montréal et nous le prions de croire que nous partageons le deuil de ses confrères du Cercle Jeanne d'Arc.

Nous reproduisons ci-après le texte du vote de condoléance adopté par ce Cercle à son assemblée du 23 de ce mois ;

Il est proposé par MM. Lanctot, Martineau, Bergeron et Mathieu, secondés par MM. St-Germain, Daunais, Dépatie, Hamelin et O. Morin :

Que le Cercle a appris avec une profonde douleur le décès de la mère de M. le Dr Daigle, médecin de notre Cercle.

Que le Cercle offre ses plus sincères condoléances à M. Daigle.

Que copie de la présente résolution soit adressée à la famille éplorée, à “ La Presse ” et à l’ “ Alliance Nationale.”

### Notes Personnelles

Notre confrère L. G. Lapointe, inspecteur de la force de police de Montréal, et président du cercle Bourget, est de retour d'un voyage de quelques semaines aux Etats-Unis. Nous avons eu le plaisir de constater qu'il nous est revenu frais et dispos.

Les membres et les officiers de Cercle dont les noms suivent nous ont fait l'honneur d'une visite :

M. E. Lamarche, S. P. G., J. P. Lamarche, sec.-arch., du Cercle Mascouche.

H. A. Archambault, méd.-exam., F. Jeannotte, méd.-exam., L. L'Archevêque, ex-prés., et L. O. Doré, sec.-arch., du Cercle St-Pierre.

P. Doucet, prés., du Cercle St-Médard.  
L. J. Barolet, M. D., Méd. Perras, prés., du Cercle Sacré-Coeur.

H. Roch, sec.-fin., du Cercle St-Gabriel.  
O. Bourdon, sec.-arch., et C. U. Ouellette, sec.-fin., du Cercle St-Joseph.

A. Archambault, méd.-exam., du Cercle St-Henri.  
H. Chauvin, S. P. G., du Cercle Monte Bello.

W. Lajeunesse, prés., du Cercle Jeanne d'Arc.  
R. Dufresne, prés., du Cercle Hochelaga.

A. Beaudry, sec.-fin., du Cercle De Lanauidière.  
Th. Trudeau, S. P. G., J. S. Tisdale, sec.-arch. et J. A. Tisdale, du Cercle Bourget.

P. Joubert, S. P. G., du Cercle St-Louis de Terrebonne.

O. A. Jarry, sec.-fin., du Cercle St-Pie.

J. A. Lécuyer, sec.-fin., du Cercle St-Jean.  
A. F. Grondin, sec.-fin., du Cercle Laprairie.

J. E. Parent, prés., du Cercle St-Jérôme.